



## Tras feria en Sao Paulo, salmoneros apuntan a “seguir expandiendo el mercado brasileño”

■ El gremio SalmonChile, participó en Seafood Show Latin America, feria realizada en Sao Paulo, Brasil, país que se alza como el tercer principal destino de exportación del salmón chileno. El presidente del gremio, Arturo Clement, señaló que los últimos dos años este mercado ha tenido crecimientos por sobre el 10% y apuntó a “la necesidad de seguir expandiendo el mercado brasileño”. De las jornadas también participaron el embajador

de Chile en Brasil, Sebastián Depolo, y el director de Prochile en el mismo país, Hugo Corales, además de empresas como Blumar, Multi X, Cermaq e Invermar.

Clement sostuvo que esto tuvo como fin “coordinar esfuerzos y recursos en el marco de la campaña de marca de Salmón de Chile. Es evidente que este país sigue siendo un plaza estratégica con un gran futuro para nuestra industria”.